



Bogotá D.C., 7 de febrero de 2025

## **SOLIDARIDAD CON SINALTRAINAL**

## Sintraemsdes se solidariza con la marcha contra violaciones de la multinacional Nestlé

La Junta Directiva de Sintraemsdes Nacional manifestó este viernes 7 de febrero, su solidaridad con los trabajadores de la multinacional Nestlé Colombia, afiliados al Sindicato Nacional de Trabajadores del Sistema Agroalimentario, Sinaltrainal, y la "Marcha por el Territorio Nacional contra el Terrorismo Laboral en Nestlé", que han emprendido desde la planta Nestlé Bugalagrande, con destino a Bogotá, a lo largo de 340 kilómetros.

La marcha 340 kilómetros busca denunciar ante el Ministerio del Trabajo, el país y el mundo, la persecución y represión sindical, la violación de las convenciones colectivas vigentes y el atropello de los derechos laborales consagrados en la normatividad vigente y la constitución nacional, por parte de la multinacional Nestlé.

Desde las carreteras del Tolima, hasta donde han llegado en su tercer día de marcha, los trabajadores llamaron a la solidaridad del país con los trabajadores injustamente despedidos y los 1.700 trabajadores de la empresa y sus familias, afectados por los abusos de poder en la empresa.

"Rechazamos el intento inescrupuloso del chileno Felipe González, presidente de la multinacional en Colombia, que con actuaciones del modelo Pinochet, busca



deslegitimar el derecho de los trabajadores a la protesta y a la denuncia de la grave violación de las convenciones colectivas", señalaron los trabajadores desde el Tolima.

Sintraemsdes Nacional hace un llamado a la Organización Internacional del Trabajo, OIT y a los organismos internacionales de derechos humanos, a visibilizar ante la comunidad internacional el actuar ilegal de esta multinacional y sus políticas en contra de los derechos de la clase trabajadora en el mundo.



Sindicato nacional de trabajadores y empleados de los servicios públicos, las tecnologías de la información, las comunicaciones, la televisión, las corporaciones autónomas, los institutos descentralizados y territoriales de Colombia.



















